



POLÍTICA / MIÉRCOLES 26 DE ABRIL DE 2023

Aprueban integración de la Comisión Permanente en la Cámara de Diputados

Movimiento Ciudadano tendrá representación en la Comisión Permanente integrada para el segundo receso del segundo año legislativo



La Cámara de Diputados conformó este 26 de abril la Comisión Permanente. / Foto: Dniel Galeana | El Sol de México

Fernando Merino | El Sol de México

El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó la integración de la Comisión Permanente que funcionará durante segundo receso del segundo año legislativo y en la cual por primera vez tendrá representación Movimiento Ciudadano, al haber sumado dos legisladores en los últimos meses.

La Comisión estará conformada de la siguiente manera: por Morena estarán los diputados Sergio Gutiérrez Luna, Aleida Alavez, Mario Llergo, Yeidckol Polevsky, Hamlet García, Olimpia Girón y Julieta Ramírez; por Acción Nacional, Santiago Creel, Carolina Beauregard, Gerardo Peña y Martha Romo; y por el PRI, Alejandro Moreno, Carolina Viggiano y Rubén Moreira, del PRI.

Las bancadas que solo tendrán un representante son el Partido Verde con María del Carmen Vargas; el PT con Reginaldo Sandoval; Movimiento Ciudadano con Jorge Álvarez; y el PRD con Elizabeth Pérez.